

In diesen Beiträgen geht es um die Frage, wie der Mensch überhaupt Sprachen lernt.

Welches ist die beste Methode bzw. Technik? Wie kann man sich das Erlernen einer Sprache vereinfachen? Und wie hat man eigentlich seine Muttersprache als Kind gelernt?

Gibt es eigentlich Grenzen, wie viele Sprachen ein Mensch lernen kann? Wie viele Sprachen beherrscht ein "Sprachgenie"? Und gibt es Methoden, mehrere Sprachen - mit einem vertretbaren Aufwand - gleichzeitig zu lernen?

Diese und ähnliche Fragen werden auf den folgenden Seiten behandelt. Die erste Unterseite befasst sich mit grundlegenden Fragen des **Erlernens von Fremdsprachen** und gibt einige wichtige Hinweise. Die folgende Seite befasst sich mit dem **kindlichen Spracherwerb**. Es folgt ein Beitrag über sog. "**Sprachgenies**", und schließlich die Vorstellung einer Methode, mit der man **mehrere Sprachen** der gleichen Sprachfamilie **gleichzeitig lernen** kann, auch wenn man nur eine Sprache in den Grundzügen beherrscht. So genügt beispielsweise das übliche Schulfranzösisch, um mit vertretbarem Aufwand gleichzeitig mehrere andere romanische Sprachen zu lernen.

Wobei es natürlich sinnvoll ist, wenn man sich zuvor ein wenig mit der **Entwicklung der romanischen Sprachen** (insbes. der französischen Sprache) aus dem Lateinischen befasst hat. Gerade die Entwicklungsgeschichte der französischen Sprache wird auf dieser Website ja sehr ausführlich dargestellt. [Näheres hier](#)